

Alvarez advierte que la previsión del Gobierno amputa el futuro de San Andrés

“El silencio del PSOE con el soterramiento es ensordecedor, tanto que produce temor ver como aplauden a Oscar Puente”

- La portavoz del PP en San Andrés, Noelia Álvarez muestra su preocupación por el desprecio al que el ministro de Transportes, Oscar Puente y el PSOE muestran hacia San Andrés y su “silencio ensordecedor” ante el modelo de gestión que desarrollará sobre el soterramiento del ferrocarril.
- No hay ningún avance ni sobre el soterramiento del tren en Trobajo, ni sobre el proyecto previsto por Adif, ni sobre la apertura del nuevo vial que lleva años terminado y cerrado, ni sobre la ampliación del segundo carril. “La incertidumbre que existe nos lleva a pensar en que el olvido de San Andrés es total”, manifestó Noelia Alvarez.

29 de enero de 2024.- El Partido Popular de San Andrés del Rabanedo ha arremetido contra el ministro de Transportes, Oscar Puente, y sus previsiones de dejar abandonado al tercer municipio de la provincia, ante la mirada silenciosa de todos los dirigentes socialistas tanto de San Andrés como de León y Castilla y León que asienten todos los planes que tiene el ministro de Transportes que dejarán a San Andrés del Rabanedo sin ninguna oportunidad para el crecimiento y desarrollo al seguir coartando su crecimiento con las vías del tren. “El PSOE amputará el futuro de San Andrés”, afirmó la portavoz popular, Noelia Alvarez.

“Es alucinante escuchar que el soterramiento solo se hará en casos necesarios, y desde el PP de San Andrés nos preguntamos qué casos son los necesarios a juicio de Oscar Puente que ya ha demostrado en el poco tiempo que lleva al frente del ministerio que no es ministro de todos los españoles sino solo de aquellos consignados por quien le ha colocado en ese puesto, el presidente del gobierno, Pedro Sánchez”, criticó la portavoz popular en San Andrés, Noelia Álvarez, que mostró su absoluto respaldo a la Plataforma del Soterramiento porque “San Andrés no puede permitirse el ninguneo que estamos sufriendo por parte del Gobierno de España y del PSOE cuyos dirigentes leoneses son absolutamente cómplices de unas decisiones que nunca han apostado por el bienestar de los ciudadanos sino a otros intereses”.

Las soluciones amables y eficaces de las que habla el ministro socialista “no pasan por crear una montaña en el centro de Trobajo o por anclar las vidas diarias de los vecinos en un paso subterráneo que se hará para toda la vida”, insistió la portavoz popular, Noelia



Álvarez que pidió a los responsables municipales no ceder ante las pretensiones que tiene el ministro de Transportes. “El ministro de Transporte habla de sensatez de las inversiones cuándo sólo sus declaraciones son muy poco sensatas porque trasladan agravios comparativos que se van a producir entre los diferentes territorios”, dejó claro la edil del PP.

Noelia Alvarez también lamentó que desde el Ayuntamiento de San Andrés del Rabanedo no se haya producido ningún avance sobre el soterramiento del ferrocarril desde hace seis meses, cuándo tomó posesión el nuevo equipo de gobierno de la UPL. “El paso del tiempo no hace sino acrecentar la incertidumbre sobre lo que sucederá con San Andrés porque el tiempo apremia y nada sabemos de los planes de Adif ni con el soterramiento ni con la apertura del nuevo vial”, concluyó Álvarez.